



Der Ausflug auf den Schiffen wurde sichtlich genossen.

BLZ/70

INSIEME INNERSCHWYZ

## Die «Nüüi Schiffig» besucht

**T**risse Freunde herrschte am vergangenen Samstag, als 43 Menschen mit Behinderung und ein Betreuungsteam von 12 Personen von unserer Innerschwyz beim Föhlfäher in Bruggen eintrafen. Auch eine rund 20-köpfige Gruppe von der BZJ. Einsteigeln gewahrte sich noch dann. Diverse Mitglieder der «Nüüi Schiffig» standen mit ihrem Privatbooten bereit und luden zu einer Seerundfahrt ein. Der Seerundgang wurde von den und die Stützpunkt-Feuerwehr Schwyz mit ihrem Booten waren ebenfalls präsent. Dank dem Oberbootsführer der Feuerwehr kamen auch die behinderten Teilnehmer im Rollstuhl problemlos in den Genuss einer Bootsfahrt. Die ausgebildeten Führer, welche mit viel Liebe und Sorgfalt ausgerüstet wurden, geleiteten den rund 70 Menschen mit Behinderung ausgangsmässig. Wohl eine Seerundfahrt hangig machte, wurde anschliessend noch zu Grillweisz, Brot und einer Glace gele-

det. Dazu spielten die zwei jungen Burschen Alex und Thomas Länbacher auf ihrem Schwyzorgel, sodass das Verweilen am schönen Vierwaldstättersee bei prächtigem Wetter zum recht gelungenen Erlebnis wurde. An dieser Stelle ein ganz grosses Dankeschön an die «Nüüi Schiffig» allen vom Christoph Böhner und Josef Betschart, dem Seerundgang und der Stützpunkt-Feuerwehr Schwyz für den grossen Einsatz an Land oder auf dem Wasser. »

Neue Schwyzer Zeitung, 19.09.2007